

Jean-Guy Gagnon

Décès le : 2015-11-02

Parution: 2015-11-05

Imprimer

Fiche créée le : 2015-11-06

Paru dans : Cyberpresse - Le Soleil, Québec, QC

Jean-Guy Gagnon Au Centre hospitalier de Matane, le 2 novembre 2015, est décédé à l'âge de 70 ans, monsieur Jean-Guy Gagnon, époux de madame Nicole Côté. Il demeurait à Matane, autrefois à St-Vianney. Outre son épouse Nicole, monsieur Gagnon laisse dans le deuil, ses enfants: Rémi (René Croteau), Édith (Carl Boudreau), Karine (Yvan Lavoie); ses petits-enfants: Élodie, Marc-Antoine, Guillaume; ses frères et soeurs: Cécile (Jean-Marc Lapointe), Lisette (Réjean Appleby), Gérard (Marie Dion); ses beaux-frères et belles-soeurs ainsi que de nombreux parents et amis(es). L'ont précédé ses frères Raynald et Gaétan. La famille recevra les condoléances à la 315, boulevard Dion Matane G4W 4N2 le jeudi 5 novembre, de 14h à 17h et de 19h à 22h. La célébration commémorative aura lieu en l'église St-Jérôme de Matane, le vendredi 6 novembre 2015 à 15h. L'inhumation aura lieu au cimetière de St-Vianney le samedi 7 novembre. Vendredi, jour de la célébration, la Maison commémorative ouvrira à compter de 12h30. Ceux et celles qui le désirent peuvent envoyer des marques de sympathie ou faire un don à La Fondation de l'Hôpital de Matane, par l'entremise de l'hôtesse au salon. Un merci spécial à Yvette et Jacques pour leur présence et soutien au cours des dernières années.